

- LA VIE EN VILLE.....P. 4
- LE DOSSIER.....P. 13
- GENS D'ICI.....P. 18
- VOS LOISIRSP. 19
- EXPRESSION POLITIQUE.....P. 26

RENDEZ-VOUS AVEC LE MAIRE

Vous pouvez rencontrer le Maire, il vous suffit de prendre rendez-vous en téléphonant au **05 49 78 75 10** ou **05 49 78 75 11**.

BOÎTE AUX LETTRES

Vous pouvez adresser un courrier au Maire en le déposant dans la boîte aux lettres, place de l'Hôtel de Ville ou par e-mail : **alain.baudin-maire@mairie-niort.fr**

INTERNET

Retrouvez votre magazine en ligne sur le portail de la ville : **www.vivre-a-niort.com**

PERMANENCES DES ADJOINTS

Vous pouvez joindre les adjoints au Maire en composant le **05 49 78 75 09** ou **05 49 78 73 47**.

SEMAINES	PERMANENCES ET MARIAGES
Du 26/03 au 1 ^{er} /04/2007	Nanou BÎMES et Gérard NÉBAS
Du 02/04 au 09/04/2007	Luc DELAGARDE et Gilles FRAPPIER
Du 10/04 au 15/04/2007	Nanou BÎMES et Nicole GRAVAT
Du 16/04 au 22/04/2007	Luc DELAGARDE et Guillaume JUIN
Du 23/04 au 29/04/2007	Rodolphe CHALLET et Nicole GRAVAT

VIVRE à NIORT - Magazine municipal d'information - Service communication de la Ville de Niort - Hôtel de Ville, place Martin-Bastard - BP 516 - 79022 Niort Cedex - Tél. 05 49 78 74 87 - <http://www.vivre-a-niort.com> - **Directrice de la publication** : Nanou Bîmes, adjointe au Maire / **Directeur de la rédaction** : Daniel Manier / **Rédactrice en chef** : Véronique Bonnet-Leclerc / **Rédactrice en chef adjointe** : Isabelle Jeannerot / **Assistante de rédaction** : Hélène Chabbert / **Ont collaboré à ce numéro** : Jacques Brinaire, Darri, Stéphane Mauran / **Photographe** : Bruno Derbord / **Maquette, illustrations & photogravure** : Glyphes - Niort / **Publicité** : Agence de communication Jean-Jacques Helvadjian - Niort - Tél.-fax 05 49 28 45 89 / **Impression** : Imprimerie Vincent - Tours / Numéro d'ISSN : 1261 - 8705. Dépôt légal à parution.

CE MAGAZINE EST DIFFUSÉ À 35 000 EXEMPLAIRES.
IL EST IMPRIMÉ SUR PAPIER 100 % RECYCLÉ,
L'EMBALLAGE EST BIODÉGRADABLE.

Notre devoir de mémoire



Bruno Derbord

Après l'ouverture en septembre dernier d'une partie de l'esplanade de la République, c'est un nouvel élément de notre projet global d'aménagement de la place de la Brèche que nous découvrons avec l'arrivée du printemps : la place des Martyrs de la Résistance, au bas de l'avenue Alsace-Lorraine. Nous avons particulièrement veillé à l'aménagement de ce site, en liaison étroite avec les associations de déportés, de résistants, d'anciens combattants et victimes de guerre.

Avec nos interlocuteurs, nous voulions à la fois donner une nouvelle lisibilité à cette place en la reliant à l'esplanade et concevoir un lieu de mémoire, sobre et préservé. Un lieu qui fasse le lien entre le monument dédié à la mémoire des Soldats sans uniforme, au pied de l'escalier de la rue du Rempart, l'ancienne maison de la Gestapo rue Alsace-Lorraine et la stèle à la mémoire des déportés. Ainsi, le "triangle de la mémoire", souligné par une nouvelle implantation d'arbres, rejoint l'esplanade en toute harmonie.

Je suis très attaché à ce que la ville, même dans ses plus profondes transformations, continue d'honorer le souvenir de ceux qui ont fait le sacrifice de leur vie pour notre liberté. J'ai partagé l'émotion collective suscitée par la disparition de Lucie Aubrac. Qu'il me soit permis à cette occasion de rendre hommage à cette grande résistante, qui aura marqué notre pays par ses engagements dans la période la plus noire de notre histoire. Elle a également joué un rôle fondamental dans la transmission de la mémoire et ces cinq dernières années, elle a témoigné à deux reprises auprès des lycéens du territoire niortais.

C'est en échangeant avec les associations mais aussi avec les commerçants de l'esplanade que nous avons réussi avec l'équipe d'architectes à faire émerger cette nouvelle place sur laquelle tout le monde, j'en suis convaincu, aura plaisir à se retrouver.

A l'autre extrémité du périmètre de réaménagement, la place du Roulage va bientôt montrer son nouveau visage. A l'écoute des commerçants qui ont souffert des travaux cet hiver, la Municipalité a mis en place une commission pour prendre en compte leurs demandes, avec le relais de l'association des Vitrines de Niort.

Grâce à notre persévérance, au travail soutenu des services municipaux et des entreprises pour surmonter les intempéries et aléas du chantier, grâce aussi à la concertation menée avec riverains et usagers, nous avons réussi à ajuster les pièces du puzzle et pourrons, dans l'intérêt général qui toujours guide notre action, ouvrir ce nouvel aménagement avant l'été.

Alain Baudin, Maire de Niort